



NOTA DE PRENSA N° 114 – 2011-GRC/GSRJSI-OC-RR.PP.

El pueblo tiene que salir a las calles para hacer respetar su derecho al agua

Presidente de la Federación Sub Regional de Rondas de Jaén responde a la posición del gobierno de dar luz verde al proyecto minero Conga



“El problema con el proyecto minero Conga es sumamente grave, es elegir entre el agua y el oro, porque, si optamos por lo segundo, se van a perder lagunas y bofedales que son nacientes que proporcionan

el líquido elemento para algunas comunidades de Celendín, Hualgayoc y Cajamarca, que en su mayoría se dedican a la agricultura y ganadería, en ese contexto es preferible elegir la primera de ellas”, sostuvo el Presidente de la Federación Sub Regional de Rondas Campesinas de Jaén, Juan Manuel Estela Rojas.

Así mismo, Estela Rojas señaló que “por este motivo es que el pueblo de Cajamarca en su mayoría tiene que salir a las calles a protestar pacíficamente, para hacer respetar su derecho al agua y tener un medio ambiente saludable, donde la agricultura y la ganadería continúen dando la mayor cantidad de puestos de trabajo, con un apoyo necesario por parte del gobierno central para tecnificar estas actividades productivas”.

El dirigente ronderil manifestó que las grandes empresas transnacionales extractivas llegan a nuestro país, porque encuentran leyes que juegan a su favor tributariamente, impuesto a las sobreganancias mineras burlescas, mano de obra barata (servis), etc; estas empresas, con su accionar, socialmente generan conflictos y ambientalmente son irresponsables pues provocan la destrucción de nuestros recursos naturales.

Estela Rojas dijo: “es tan difícil para las mineras y el gobierno central entender que las poblaciones de la región Cajamarca han elegido otro tipo de desarrollo, a través de la agro exportación, con transferencia de tecnologías y no mediante la minería. Al parecer por encima de el futuro de estas poblaciones campesinas está el poder del dinero, solo para unos cuantos, lo cual no podemos aceptar”, sentenció.

“Pedimos al Presidente Ollanta Humala, que tome en cuenta el pedido de todo Cajamarca de paralizar el proyecto Conga, por ser perjudicial para la sostenibilidad de la vida natural de esta zona de la región, porque de otra forma el paro indefinido que



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
Oficina de Comunicaciones y RR.PP.

"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"



se inicia proseguirá con una lucha pacífica a nivel de las 13 provincias", concluyó el Presidente de la Federación Sub Regional Jaén -San Ignacio.

Se agradece su difusión.

Jaén, 25 de noviembre de 2011.

GERENCIA SUB REGIONAL DE JAÉN Y SAN IGNACIO
¡POR UNA GRAN REGIÓN!